

Le tribunal de commerce d'Évreux a validé la poursuite de la période d'observation pour la verrerie [HOLOPHANE](#) / T : 02.32.64.78.00 des Andelys après son placement en redressement judiciaire de novembre 2022. Les magistrats ont fixé au jeudi 21 septembre 2023 le nouveau rendez-vous au groupe américain PHP, unique candidat à la reprise, et allié à un consortium de vingt et un entrepreneurs normands, avant la fin de la période d'observation prévue pour le 2 novembre. Les représentants syndicats CGT d'Holophane estiment qu'il faut 4 millions d'euros pour que l'activité reprenne à la mi-octobre. www.holophane.fr